
COLLEGIO DEI DOCENTI

Verbale N.14 di giorno 1 Giugno2016

Il giorno 1 giugno 2016 alle ore 17.00, presso l’Aula magna dell’istituto, si riunisce il Collegio dei
Docenti  (  congiunto,  diurno +  serale)  convocato  con  Circolare  n.  346 Prot.  n.  2714  A/19  del
24/05/2016 per discutere e deliberare sui seguenti punti all’o.d.g.

1. Approvazione dei verbali delle sedute precedenti : verbale n. 12 del 19/2/2016 e verbale n.13
del 19/5/2016;

2. Approvazione del periodo di svolgimento dei corsi di recupero e relativi esami e scrutini;

3. Approvazione del numero massimo di debiti che gli alunni possono avere per essere 
ammessi alla classe successiva, previo recupero degli stessi;

4.  Varie ed eventuali.

Sono  presenti  126  docenti  su  152,   risultano  assenti:  Andreano L,  Brischetto  M,  Calaciura G,
Cannizzo G,  Consolino C, Costa F, Costanzo R, D’Alessandro G,  Di Paola S, Di Pietro M, Falsaperla
M, Foti C, Gullotta G,  Lamicela F, Maganuco G,  Maggio S,  Oliva D, Pilato A, Ronsivalle M,
Sambataro R, Schembra C, Sciammacca V, Scuto A, , Terranova M, Troina F, Bertucco L.

Presiede  la  seduta  il  Dirigente  scolastico  prof.ssa  Giuseppina  Montella,   verbalizza  la  prof.ssa
Ferlito G.
Il Presidente, constatato il numero legale per la validità della seduta, dichiara aperti i lavori e dopo
il saluto iniziale si passa alla discussione dei punti all’o.d.g:

◻ Approvazione verbale precedente;

Il  D.S.  invita i docenti ad approvare  il verbale  N.13 del 19/5/2016, recapitato alla mail personale 
di ciascun docente ed il verbale N.12 del 19 /2/2016 che per un disguido non era stato inviato ai 
docenti prima dell’ultimo collegio di maggio
Si passa alla votazione ed il Collegio approva a maggioranza i verbali, 1 astenuto, 0 contrario.

◻ Approvazione del periodo di svolgimento dei corsi di recupero e relativi esami e 
scrutini;

Con   circolare  N.333  Prot.2560  C/27/a  del  17  maggio  2016,  la  Dirigenza  ha  predisposto  il
calendario degli esami del recupero dei debiti e relativi scrutini  ed esami nel mese di luglio.
Interviene  il  prof.  Grisafi  che  propone  di  mantenere  i  corsi  di  recupero  nel  mese  di  luglio  e
effettuare gli esami e scrutini nel mese di settembre nel nuovo anno scolastico.
Si registrano gli interventi: 
Il prof Anselmo non ritiene di far recuperare i debiti a luglio. 
La prof.ssa Chinnici basandosi  sull’esperienza degli anni precedenti, rileva che a luglio gli studenti
sono più preparati.
Il prof Grisafi invita i docenti del corso serale ad astenersi dalla votazione perché non riguarda la
loro organizzazione didattica. 
Il Dirigente Scolastico ricorda che le delibere vanno sottoposte al collegio e non a una parte dei
docenti presenti.
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Si passa alla votazione.
La proposta della dirigenza: corsi di recupero, esami e scrutini entro luglio ottiene 62 voti,
La proposta del prof. Grisafi: corsi di recupero a luglio, esami e scrutini a settembre,  46 voti.
Astenuti 18.
Viene quindi  approvato a maggioranza il calendario predisposto dalla presidenza.

◻ Approvazione del numero massimo di debiti che gli alunni possono avere per essere 
ammessi alla classe successiva, previo recupero degli stessi;

Il prof Crudo mostra al Collegio il quadro sinottico in cui sono riportate le delibere dei  Consigli di
classe che propongono in maggioranza di considerare tre insufficienze come numero massimo di
debiti che gli alunni possono avere per essere ammessi alla classe successiva, previo recupero degli
stessi. 
Si apre il dibattito e si registrano i seguenti interventi: 
La prof.ssa Chinnici propone  di lasciare due debiti.
Il prof Quattrocchi ricorda che gli alunni recuperano non solo con i corsi di recupero istituiti a
scuola , ma anche con lo studio individuale. 
La prof.ssa  Ligresti propone di lasciare due debiti .
Il  Dirigente Scolastico pone a delibera la proposta  derivante dalla maggioranza dei  Consigli  di
classe:  tre debiti da recuperare per essere ammessi alla classe successiva.
La proposta di lasciare tre debiti  viene approvata a maggioranza.

◻ Varie ed eventuali 

 Il prof Atalmi informa il Collegio della conclusione del primo anno del corso di eccellenza che è 
stato frequentato da 12 studenti delle terze classi delle diverse specializzazioni  selezionati in base 
alla media dei voti e ad un questionario. Le lezioni sono state tenute di sabato dalle 9 alle 13 ed i 
colleghi sono soddisfatti dei risultati ottenuti. Quindi i CdC sono invitati a tener conto nella 
valutazione finale degli studenti che hanno frequentato il corso.

          
Esaurita  la discussione dei punti all’o.d.g. la seduta tolta alle ore 18.00

La Segretaria                                                                                       Il Presidente                              
Prof.ssa Giuseppa Ferlito                                       D.S.Prof.ssa Giuseppina Montella
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